

Promotion de la jeunesse aux postes de responsabilité Les jeunes disent "merci" au chef de l'Etat

SM

Libreville/Gabon

Plusieurs mouvements associatifs des jeunes, dont l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev), le Crac, le CASABO se sont mobilisés, le week-end écoulé, dans plusieurs localités de l'intérieur du pays, ainsi qu'à Libreville, pour se féliciter du début de ce "septennat de la jeunesse" décrété par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.



Photo : D.R.

Comme ici à Libreville, Port-Gentil, Tchibanga ...



Photo : D.R.

... Moabi n'était pas en reste.

PLUSIEURS localités du pays dont, Ndené (province de la Ngounié), Moabi (Nyanga), ainsi que Libreville, ont connu, samedi dernier, une forte mobilisation des jeunes. Lesquels, par des marches et autres manifestations, ont tenu à témoigner leur reconnaissance au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, pour la promotion des jeunes à plusieurs postes de responsabilités administratives et politiques. Toute chose qui apparaît, à leurs yeux, comme la preuve que le présent septennat est réellement dédié à la jeunesse gabonaise. Ainsi, à travers des banderoles et des chants, ces jeunes com-

patriotes d'horizons, de conditions sociales et de communautés diverses ont pris la parole pour dire "merci", et surtout exprimer, devant la "face du monde" leur gratitude quant à "l'action menée par le président de la République pour l'ensemble des populations en général et pour tout ce qu'il fait pour préparer l'avenir et valoriser la jeunesse en particulier". «Monsieur le président, nous soutenons votre action car, vous l'avez brillamment démontré, il est possible de mettre les compétences des jeunes gabonaises et gabonais au service de notre pays», ont-ils déclaré

par la voix d'un des leurs, Arsène Nkogué. Reconnaisant au président Ali Bongo Ondimba, "le courage et une foi inébranlable en l'avenir", pour décider de promouvoir une jeunesse qui n'a pas souvent eu

son mot à dire dans la gestion de la chose publique, bien que constituant près de 65% de la population gabonaise. D'où leur appel à tous ceux qui aiment le Gabon à soutenir les réformes engagées et à parta-

ger la vision du chef de l'Etat. Non sans encourager le numéro un gabonais à poursuivre son action en faveur des populations les plus fragiles. «Nous vous renouvelons notre soutien total et indéfectible,

ainsi que notre détermination à vous accompagner dans votre entreprise d'édification d'un Gabon nouveau, émergent, solide et ambitieux», ont-ils à nouveau rassuré le président de la République.

PDG/Installation des démembrements du secrétariat exécutif dans l'Ogooué-Lolo

La discipline et la sagesse comme exigence



Photo : D.R.

La secrétaire nationale du PDG, Dina Koussou, installant une promue dans ses nouvelles fonctions.

F.B.E.M

Libreville/Gabon

A l'instar des autres provinces, l'Ogooué-Lolo a vu ses nouveaux responsables du Parti démocratique gabonais (PDG) être installés dernièrement. Ce sont huit "camarades" au total qui ont été renvoyés à l'exercice de leurs fonctions par des membres du secrétariat exécutif, à la faveur d'une cérémonie qui s'est tenue à Koula-Moutou. Il s'agit, entre autres, d'Elisabeth Nyongo, promue secrétaire provinciale ; Henriette Manzela, nommée à la tête de l'Union des femmes du PDG (UFPDG). Mais aussi, de Marcel Pepe, nouveau secrétaire communal ; et Saint-Clair Kounda, nouveau délégué communal de l'Union des jeunes du PDG (UJPDG). Une cérémonie d'installation "particulière", selon les uns et les autres. Tant l'Ogooué-Lolo est cette province qui, il y a une cinquantaine d'années, a vu naître la formation politique au pouvoir. Aussi la province entend-elle continuer de jouer un rôle majeur dans les victoires à venir de ce parti. Surtout en cette heure de "revitalisation" et de "régéné-

ration". Et Dina Koussou, secrétaire nationale du PDG, de rappeler aux promus la responsabilité qui leur incombe désormais : "Vous devez être des modèles, des exemples, pour vos camarades parce que c'est à travers votre façon d'être et de faire que le parti sera jugé. Dans votre action quotidienne, vous devez vous efforcer de rassembler et non diviser. Vous devez être disciplinés et conduire avec sagesse les activités dont vous avez la charge vis-à-vis de vos camarades". La secrétaire nationale n'a pas manqué de dire aux nouveaux responsables provinciaux, la confiance que la hiérarchie place en eux, pour la réussite de leurs missions. "D'avance, a dit l'oratrice, le secrétariat exécutif par ma voix, sait pouvoir compter sur votre dynamisme qui a convaincu le distingué camarade président de vous choisir parmi de nombreux autres camarades. Vous êtes en effet la courroie de transmission entre le secrétariat exécutif et tous les démembrements locaux. L'une de vos missions est sans conteste de faire appliquer et respecter les instructions du distingué camarade président aux niveaux provincial, communal et départemental".



IMAGINE-GABON THINK-TANK

DIFFEREND ETAT-GABONAI /SEEG-VEOLIA

COMMUNIQUE DE PRESSE

Suite à la décision du Gouvernement en date du 16 février 2018 de procéder à la réquisition de la SEEG dans les conditions prévues par les dispositions de la loi n°3/85 du 25 juin 1985 fixant le régime juridique des réquisitions civiles des biens et services, le Groupe VEOLIA, actionnaire majoritaire de la SEEG a saisi le 09 mars 2018 le Centre international pour le règlement des différends relatifs aux investissements (CIRDI).

Pour apporter sa contribution au Gouvernement, IMAGINE-GABON a mis en place une « CELLULE DE VEILLE » chargée de collecter, d'analyser et de transmettre toutes les informations susceptibles de conforter la position de l'Etat dans ce dossier.

A cet effet, IMAGINE-GABON prie toute personne disposant des informations pertinentes sur le plan juridique, technique, comptable, financier, patrimonial, tarifaire, fiscal-douanier ou en matière de qualité, sécurité et environnement de bien vouloir contacter la « CELLULE DE VEILLE » aux coordonnées ci-après :

IMAGINE-GABON THINK-TANK
Différend Etat Gabonais/SEEG-VEOLIA
« CELLULE DE VEILLE »

356, Avenue de Cointet- BP : 14 572 Libreville-Gabon

Tél. : 02 51 46 19/06 24 32 95

Email : contactimaginegabon@gmail.com

Fait à Libreville, le 25 mars 2018

Martial NDONG

Responsable du Pôle Communication
et Relations Publiques